
2020 年度 第３回理事会 議事録（９／２９） 

日 時：2020 年９月 29 日（火）19：00～  会場：神奈川県立相模原弥栄高等学校 

出席者：黒川会長、橋本副会長、小林副会長、小島副会長、三留副会長 

    鶴田理事長、太田副理事長 

    総務：太田（既出）、永野、秦、沼澤、市川、磯崎、  競技：階本、田中健   

審判：関野、吉田  強化普及：柴田 

  Ｕ18：石井雅  Ｕ15：階本（県央、既出）、飯村（相模原） Ｕ12：  

  社会人：平山  地区：                 計 ２０ 名 

 

欠席者：齋藤副会長、滑川副理事長、岡崎副理事長、 

総務：田口、泉  競技：  審判：  強化普及：友山、  

U18：  U15：  U12：兒玉、木下、内谷  社会人：  地区：石井（海老名）、滑田（綾瀬） 

会議内容 

１．会長挨拶 

 コロナ禍の中、ご協力ありがとうございます。 

 少しでも子どもたちの活躍を保護者等に見ていただくような場を設けていきたい 

 40 周年の祝賀会の中止について 

 北相協会として社会人連盟への協力・発展について 

  例：練習会場の提供など 

 

２．小島副会長より（県協会より） 

 集合理事会がなくリモート会議で開催された。 

 日本協会・県協会役員一覧、代議員名簿、8 月末日での登録状況 

W リーグの主催主幹大会←県協会や北相協会での動員なし 

天皇杯・皇后杯 11/28・29 平塚トッケイセキュリティ総合体育館  

 

３．理事長より 

   理事の方々の健康管理のお願い 

 各委員会・カテゴリから第 2 回理事会以降の現状報告を伝えていただきたい。 

 フェスティバルについて慎重な審議をお願いしたい。 

 

４．各委員会報告 

①総務： 第１・２回議事録について 

②会計： 会計受領の際の注意 県協会と合わせてサインと押印の両方が必要としたい 

   会議費について（前 2 回の会議費、今後の会議費） 

③広報：  

④渉外： 8/20 渉外事業企画部会  

  WJBL 2021-22 シーズンの地区協会開催の希望確認 

  →北相協会としては希望なし、動員の協力はあり 

⑤安全対策：  

⑥競技：  



⑦審判： 8/31 JBA より今後の講習会研修会の見通しの伝達 

  →県協会としても年内の講習会研修会の中止の伝達（B 級審査会等） 

  →年明けについては動向を見て実施予定 

 

   B 級審査会メンバー（４名）については意思確認の上、来年も継続する予定 

 

⑧強化普及： 地区最優秀選手・優秀選手  

   U18 前年度新人大会、秋季大会の結果 

   U15 相模原 前年度新人大会の結果から決定済み 

→県外大会・DC の動向を見て最優秀を決定 

      県 央 まだ決定していない（複数市にまたがっているため） 

     →前年度新人大会の結果および地区 DC の結果を見て判断か？ 

   U12 例年 72 名の決定だが今年度は 90 名の決定を希望したい 

 

  U16 ユース育成 地区別対抗戦の中止 

    北相地区としての DC の活動は行わない予定 

  U15・16 県 DC の活動は行う 

    U15 は 10 月～11 月にわたりトライアウトを行う予定 

 

⑨Ｕ18 ： 秋季大会（ウインターカップ予選、３年生代替大会） 支部予選終了 

    新人大会が１１月より実施予定 

    北相冬季大会の開催方法について審議中 

⑩Ｕ15 ： （県 央） 9 月より 10 月末まで各市で予選 

県央大会（最終日 12/5） 上位６チーム県大会へ 

    フェスティバルの選抜選手は新人大会の結果をもって先行する 

    U15 選手権大会は基本無観客だが最終日（小田原アリーナ）はありか？ 

      （相模原） １１月末 男子 5 チーム、女子 6 チームが県大会へ 

    市内の新人大会は無観客試合、県大会は未定 

    フェスティバルの選手選考は 10/11, 11/3 の２回の選考会を行う 

⑪Ｕ12 ： ９・１０月で地区カップ戦、１１月で選手権を開催予定 

  カップ戦を通じて優秀選手の選考を行う 

⑫社会人： ９月厚木市大会実施 

    県協会・北相協会主催大会は実施していないが、２月の春季大会は実施したい 

    O40・50 関東大会は９月に開催した 

⑬地区：   

⑭ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ組織：  

 

  



５．審議事項 

   ①フェスティバルの開催について（鶴田理事長） 

  開催したい 12/19(土)相模原市総合体育館 

  第 40 回の記念大会だが招待試合やイベントは行わない 

  午前・午後の完全入れ替え制（観客あり） 【AM U12／PM 中学・高校】 

   ⇒表彰も午前・午後を分けて行う 

  C・D コートの社会人連盟の使用について 

平山：社会人連盟としては北相選手権の決勝を行うことはできないが、昨年度の決勝チームを招待

することは可能だと思う 

  →女子は厳しい可能性があるため C コートの最終試合を男子の試合を行えればと思う 

  功労者表彰等は延期もしくは選手表彰と一緒に行うか？ 

 

   柴田：各市で対応に差があるため、観客を入れることに対してどうかという意見があった 

   （海老名厚木は無観客、大和座間などは保護者あり） 

      午後の中体育室の交流イベントに対しては無くてもいいのでは 

 

   黒川：観客は保護者に限定するつもりである 

   他の大会に対しても保護者の観戦は許可したい思いがある 

⇒学校長が保護者ありの大会に参加許可をしない場合は仕方ないが、協会としては保護者

の観戦は許可したい 

 

   柴田：カテゴリや選抜方法によって関係者の幅が広いので、ある程度の制限は必要では 

   平山：複数案作っておいて状況を見て判断するのでは 

   会場のキャパに対する上限も含めて 

 

   鶴田：皆様からご意見をいただけるのが主であり、次回理事会で詳細は提案できれば。 

   黒川：その日程で T シャツやパンフレット作製は間に合うか？ 

  永野：T シャツは１１月中には発注をかけないと間に合わないが追加発注は２月まで 

   → 会場販売をする予定なので多めに発注する予定 

  太田：パンフレットの製本は１１月末でも間に合う 

    

   鶴田：パンフレットや T シャツは大会の縮小や中止であっても作成・販売したい 

   → パンフレットの予約販売や価格変更も検討したい 

     次回理事会に向けて中体育室の利用方法や表彰についてお諮りしたい 

    

   石井：保護者を制限する場合ライブ配信などに対する考慮も必要か 

 

 【審議結果】 

   ① 「通常通り」の記載を削除 

   ② 「観衆」を「保護者およびチーム関係者」をベースに検討 

   ③ C コートの社会人連盟は残す、D コートの U12 交流会は検討から外す 

   ④ 功労者表彰は選手表彰と共に行うことをベースに検討 



６．その他 

 センチュリーでは来年度はパーティー等の予約を行わない可能性も 

 

 来年度にむけて U15 カテゴリのクラブチームの選手選考方法を検討が必要 

 → 北相協会に登録しているか確認が必要 

 → 同じ土俵で戦っていないのでトライアウトや選考会が必要になっていく 

 → 所属先を中学にするかクラブにするかは代表次第が現状 

 

７．閉会   橋本副会長より 

  

 

次回理事会  １０月 ２０日（火） 相模原弥栄高校（予定） 


